

Förderverein

Ein Verein stellt sich vor...

Wer sind wir?

Wir sind ein gemeinnütziger Verein, der die musikalische Bildung interessierter Bürgerinnen und Bürger in Lindenberg fördert.

Wen fördern wir?

Als Förderverein der Sing- und Musikschule der Stadt Lindenberg unterstützen wir eine leistungsfähige Musikschule. So ist die Musikschule Lindenberg mit ca. 500 Schülerinnen und Schülern eine nicht mehr wegzudenkende Einrichtung in unserer Stadt.

Wie fördern wir?

Durch Stipendien fördern wir begabte Schülerinnen und Schüler. Gemeinsam mit der Musikschule veranstalten wir Konzerte und Vortragsabende und ermöglichen die Anschaffung von Instrumenten.

Ebenso unterstützen wir musikalische Wettbewerbe.

Warum fördern wir?

Wir fördern, weil für das musikalische Leben unserer Stadt die Musikschule unentbehrlich ist. Ihre Arbeit ergänzt die musische Ausbildung der allgemeinbildenden Schulen durch qualifizierten und individuellen Unterricht.

Uns, den Mitgliedern des gemeinnützigen Fördervereins der Sing- und Musikschule der Stadt Lindenberg, liegt neben der Talentförderung die musikalische Ausbildung möglichst vieler Kinder und Jugendlicher dieser Stadt am Herzen.

Deshalb suchen wir Mitglieder!

Ein Verein ist immer auf der Suche nach neuen Mitgliedern. Diese fördern schon allein durch ihren Jahresbeitrag, der ebenso wie Spenden selbstverständlich steuerlich absetzbar ist.

Aber Sie sind uns vor allem persönlich willkommen. Bereichern Sie unsere Arbeit durch Ihre Vorschläge und Ideen. Fühlen Sie sich als Teil einer Gruppe von Menschen, denen die Zukunft begabter Kinder und Jugendlicher und darüber hinaus die Pflege und Bildung der musischen Kultur ein Anliegen ist.

Weitere Informationen über die Sing- und Musikschule der Stadt Lindenberg erhalten Sie im Internet unter:

www.musikschule-lindenberg.de



Kontakt:

Förderverein
Sing- und Musikschule
der Stadt Lindenberg

Marktstraße 12

88161 Lindenberg

Bankverbindung:

DE40 7336 9826 0000 0031 31
Volksbank Lindenberg eG